

Der Gemeinderat in der traditionellen «Klausur»

Am 20. und 21. Oktober 2020 waren die Mitglieder des Gemeinderates, der Gemeindeschreiber und der Controller in der «Klausur», welche jeweils zu Beginn einer neuen Legislatur durchgeführt wird.

Die wichtigsten Themen waren die Überführung des Leitbildes in die Gemeindestrategie inkl. Überprüfung der zehn Leitsätze, das Legislaturprogramm 2020/2024 mit der Erarbeitung der Ziele und Massnahmen, die Beteiligungsstrategie, das Risikomanagement und die finanzpolitischen Grundsätze. Zudem wurde über die heutigen und zukünftigen Kommissionen und Foren der Gemeinde bezüglich Bedürfnis, Anzahl und Zusammensetzung beraten.



Die Mitglieder des Gemeinderates in angeregter Diskussion, von links: HansPeter Hürlimann, Urs Brücker, Olivier Class, Karin Flück Felder und Carmen Holdener.

Verein Regionaler Reitwege leistete Frondienst im Meggerwald

Die Gemeinde freut sich über den wertvollen Frondienst, den der Verein Regionaler Reitwege im Meggerwald leistet. Davon profitieren alle Benutzer des Waldes.

Das Ziel und der Zweck des Vereins Regionaler Reitwege ist es, die Reit- und Wanderwege im Meggerwald und in der näheren Umgebung langfristig in guter Qualität zu erhalten.

In Zusammenarbeit mit den Waldbesitzern und der Gemeinde Meggen wurden auch in diesem Jahr Ende Oktober die Wege durch 15 Vereinsmitglieder gepflegt. Bäume, Sträucher und Brombeerranken wurden zurückgeschnitten, Entwässerungsrinnen gereinigt, kleinere Schäden an den Wegen beseitigt und wo nötig der Belag ausgebessert. Im Namen aller Waldbenutzer – Wanderer, Biker, Jogger und natürlich auch Reiter – dankt die Gemeinde dem Verein Regionaler Reitwege herzlich für diesen wertvollen Frondienst im Meggerwald.



Gruppenbild mit Gemeinderätin Karin Flück Felder (Zweite von links).



Reinigung einer Rinne.

Karin Flück Felder, Gemeinderätin Umwelt/Energie/Sicherheit